

Peruana se Negoció a Nivel Gobierno

CARACAS.— La derrota peruana "se negoció" entre el Gobierno argentino y el de Perú para que el seleccionado albiceleste se clasificara para las finales del Mundial de Fútbol, denunció hoy aquí el vespertino local El Mundo.

Resaltó que los peruanos "no sacaron las garras" para defenderse de los argentinos, luego que "resortes diplomáticos se movieron en el des canso del cotejo".

La prensa especializada venezolana, con otros matices, censuró hoy sin reservas el "extraño" resultado del encuentro entre Argentina y Perú, que permitió descartar a Brasil como finalista para el título de campeón.

En Bogotá se dijo que la derrota de Perú ante la Argentina "es sospechosa" y ha empañado ese campeonato opñaron sin rodeos comentaristas colombianos.

El enjuiciamiento de ese resultado, apareció en las primeras planas, condenando de paso el sistema utilizado en esta competición que marginó a un invicto, Brasil, hicieron notar los analistas.

"Esta situación, recalcó el comentarista, ha provocado la reacción general, enrareciendo el aire del campeonato, que ahora queda empañado por el proceder de quienes como los protagonistas, inclusive el árbitro, deben esgrimir la ética profesional como principal elemento de la dignidad humana".

El rotativo "El Espectador" señaló enseguida "La humillante actuación del Perú, que había sido apresuradamente considerado como la mejor expresión del fútbol sudamericano, ha despertado una polémica que proseguirá por mucho tiempo".

En la redacción de este periódico se recibieron "numerosas llamadas telefónicas de protesta por el resultado Argentina-Perú que fue calificado de inusitado arreglo", reveló el matutino.

Para el enviado especial de El Tiempo en Buenos Aires, Humberto Jaimés, editor de deportes de ese diario "en algunos círculos (de la capital argentina), el resultado del partido Argentina-Perú fue calificado de sospechoso por el pobre papel que hizo el combinado inca".

Las críticas más duras aparecieron en El Siglo, matutino bogotano, señalando que "La opinión pública fue testigo ayer de un hecho que compromete la honestidad del fútbol mundial, con el resultado del juego entre Perú y Argentina".

El diario la Mañana de Montevideo califica hoy de "parodia que arroja sombras sobre el torneo mundial" la victoria argentina de anoche ante Perú por 6-0.

Al comentar el partido el enviado especial del diario, Nestor Pallares, dice sentirse "sinceramente amargado" porque la actuación de Perú arroja sombras sobre la Copa del Mundo.

"No quiero acusar a nadie, pero da para pensar —y mucho— la falta de espíritu y voluntad demostrada por los incas afirma. Y dice que las sospechas surgieron durante y después del partido.

¿Y Perú? se pregunta el comentarista, "pues no hizo nada mas que participar en la comedia convencido de antemano de su papel. Y lo representó bien porque cuesta creer que un equipo pueda cometer tantos errores sin hacerlo a propósito y otorgar tantas ventajas si no está convencido de que debe hacerlo".

Fue un día vergonzoso para todo el pueblo peruano. Lo que vimos fue una vergüenza y vamos a protestar".



EL SOL DE MEXICO



BUENOS AIRES.— Patrullas, policías, guaruras, todo fue inútil. La gente estaba loca y quería ver de cerca a sus jugadores. Argentina entera los proclama ya como campeones.

SI ANTES del ya famoso 6-0 a Perú cuidaban a la selección de Argentina como a oro en lingotes, ahora la vigilancia aunque ya no parecía posible, se ha extremado: a estos cuatro guardianes los captó Ignacio Castillo, enviado de EXCELSIOR, en donde entrenarán para el domingo.